
保健診療所について  

【ご意見・ご要望】（投稿日：2021年 12月 1日） 

 

神経科の初診受付を終了するとの告示がありましたが、何か代替措置等はあるのでしょう

か。 

もしないのであれば、所属する人員のメンタルケア等が社会的に重視されるようになってき

ているなかで、時代に逆行する行為であると思います。改修が終わった後再開することを希

望します。 

 

【回答】（回答日：2021年 12月 27日） 

（回答部署：環境安全保健機構） 

 

ご意見ありがとうございます。 

 

神経科の診療に関しては同日（12 月 8 日）付けで、当分の間、継続し実施することとした旨、

保健診療所のホームページに改めて掲出しましたのでよろしくお願いします。 

また、皆様から同様のご質問・ご意見を頂戴しましたので、12 月 8 日付けで学生・環境安

全保健担当理事及び環境安全保健機構長名で「学生相談窓口の拡充と保健診療所におけ

る 一 般 診 療 の 終 了 に つ い て 」 の 内 容 の 公 表 を さ せ て い た だ き ま し た 。

（http://www.hoken.kyoto-u.ac.jp/blog/2021/12/08/about-clinic-close/） 

ご面倒をかけますが、そちらをご覧いただけますよう、どうぞよろしくお願いします。 

なお、公表内容については現時点で公開できる範囲のものとなりますので、あわせてよろ

しくお願いします。 

 

http://www.hoken.kyoto-u.ac.jp/blog/2021/12/08/about-clinic-close/

